

SEGUNDA EDICIÓN

Orina. Las SALES KOCH curan SIN SONDAR NI OPERAR, la uretra, próstata, vejiga y riñones. Dilatan las estrecheces, combaten e irritaciones de la vejiga, calman al momento las molestias y horribles dolores al orinar, limpiando de esos posos blancos purulentos, rojizos y de sangre. Las SALES KOCH no tienen rival por su acción rápida y segura. Venta boticas de Valencia: San Antonio, Mercado, 71; Gamir, San Fernando, 34, y otros. Plácese gratis método infalible á la Clínica, San Vicente, 102, 1.º

Cúrate la tos, el catarro, la garganta, con las pastillas Crespo. Son las mejores; ptas. 1'50 en todas las farmacias de España.

Las subsistencias.

Justicia y honor al agricultor

A subsistencias caras, suelos, jornales, campos. Aumento de valor subsistencias, aumento proporcional de jornales. Esta es la solución lógica y natural del problema de actualidad. Pedir el abaratamiento de las subsistencias es igual que pedir que se impida al agricultor sacar partido de sus cosechas. ¡Que tan caras le cuestan de producir! Es paralizar el comercio exterior de España; y como consecuencia, la paralización de la industria y disminución del trabajo, en el campo y en la ciudad. Agricultor: Si no te dejan vender tus productos á tu voluntad, como tienes derecho, demuestra lo que vales: labrando tus campos de trigo y dejando crecer en ellos las amapolas; inundando tus campos de arroz y dejando crecer en ellos las plantas acuáticas; convirtiendo tus campos de legumbres y hortalizas, en campos de forraje; y presentarte en la ciudad solicitando empleos cómodos sin riesgos de ninguna clase. Págate el día frecuentando cafés, cines y bañeras, hablando en todas partes de lo caras que están las subsistencias. Mas si quieres seguir produciendo aún con el peligro de no poder vender bien tus cosechas, te ofrezco el SOJENOC (abono nitrogenado orgánico vegetal de la India Inglesa), con el 4 al 7 por 100 de nitrógeno; 2 por 100 de ácido fosfórico, y el 1 por 100 de potasa. Precio 16 pesetas los 100 kilos. Antonio Conejos Gómez, Almirante, 7, Valencia.

Azzati en el Congreso

Los astilleros de Valencia

A consecuencia de una pregunta del Sr. Canals en el Congreso acerca de los astilleros que se han de construir en Valencia, y después de intervenir los Sres. García Guñirio e Ibañez Rizo, nuestro Director Sr. Azzati dijo lo siguiente: «El Sr. Azzati: Ha dicho el Sr. Ibañez Rizo al agradecer al señor ministro sus manifestaciones de esta tarde, que lo hacía en representación de todos los diputados por Valencia. Esto es verdad. (El Sr. Ibañez Rizo: Muchas gracias.) El Sr. Ibañez Rizo no se entera conmigo si yo creo también un deber inexcusable para mí levantarme á decir unas palabras. Hace algunas tardes, y en un asunto también de vitalísimo interés para Valencia, solicitó el auxilio del señor ministro de Fomento para liquidar el déficit de la Exposición nacional y regional de Valencia. La situación de algunos pequeños industriales valencianos en tan precaria, que únicamente por la amabilidad y la dulzura de un ministro resolviendo este asunto pueden tener satisfacción aspiraciones y reclamaciones que todos consideramos legítimas. Las manifestaciones del Sr. Alba fueron tan explícitas, tan cariñosas, significaron tal adhesión á las palabras que yo pronuncié, que han llovido sobre el señor ministro de Hacienda plácemes y telegramas de felicitación de todos los valencianos, interesados y no interesados directamente en el asunto. Cuando se plantea un problema como el que el Sr. Canals ha planteado, esta tarde elocuentemente y brevemente, y se consiguen declaraciones tan explícitas como las que ha hecho el señor ministro de Fomento, sería en mí una ingratitud, una injusticia no levantarme aquí á manifestar la grandísima satisfacción que producen en mí ánimo las palabras de su señoría. Valencia, señor ministro de Fomento, en todas sus relaciones con el Poder público, en todas las manifestaciones suyas parlamentarias, se ha producido siempre traducciones de sus sentimientos con tal dulzura, en sus términos de fincra para todos vosotros, que jamás ha puesto aquí un acento de acrimonia ni un gesto de antipatía ó de malevolencia hacia el Poder público, hacia la representación de España, en suma. El sentimiento regional de Valencia, sus esencias esenciales en el alma de España, y cuando ante vosotros comparecemos, lo hacemos con aquellos acentos amorosos con los cuales debemos dirigirnos á vosotros, pidiendo, no protección, porque esto casi sería un término humillante, sino, colaboración y solidaridad con todos los valencianos, que queremos dignificar, ennoblecer y engrandecer nuestra tierra. Así, pues, señor ministro de Fomento, mis palabras son de gratitud sincera y profunda á las manifestaciones de su señoría, y tenga su señoría la convicción de que las suyas repercutirán en Valencia en tales términos, que muy en breve llegarán á su señoría los ecos de la gratitud de todos los valencianos. (Muy bien.)

Llamamiento á los reclutas

Dispuesto por real orden circular de 6 del mes corriente que se imponga el correctivo de servir de uno á cuatro meses en cuerpos activos, ó que paguen las multas prevenidas en el artículo 516 de la vigente Ley de Reclutamiento á los individuos sujetos al servicio militar comprendidos en los reemplazos de 1905 al 1911, ambos inclusive, y que se castigue con las indicadas multas ó prisión subsidiaria correspondiente, caso de inobservancia, á los de los reemplazos de 1912 al 1916 que dejen de pasar la revista anual ó cambien de residencia sin estar debidamente autorizados, se recuerda á todos los excedentes de cupo, exceptuados, redimidos, cortos de talla y demás situaciones establecidas en las leyes de Reclutamiento de 21 de Agosto de 1896 y de 27 de Febrero de 1912, aunque no hayan servido en Cuerpos activos, que deben presentarse cuanto antes á pasar dicha revista en la zona de reclutamiento de esta ciudad, núm. 19, toda vez que el plazo para legalizar su situación termina en el 31 del citado mes corriente. Valencia 19 de Diciembre de 1916.—El coronel, P. Y.; el comandante, Eduardo García Villacampa.

Cruzando Francia

El pasaporte que se me ha concedido va á perder su validez y me decido á abandonar España. Salgo de San Sebastián alrededor de las diez y observo con profunda tristeza el estado de gran suciedad de los coches, sobre todo los de tercera, que se encuentran en un modo tal que constituyen un baldón. Ya el tren en marcha, veo pasar unas pocas estaciones, observando algunos carabineros en una de ellas. El paisaje que se distingue es del todo bello: á la izquierda del tren se ve el mar de vez en cuando, azul, espléndido, y á un lado alguna vez un pueblo. Poco después el tren pasa un puente, lo miro con satisfacción; tiene cómodas barandas, para que el que se vea precisado á pasar junto á la vía no tenga peligro de caer; á pocos metros después un marino con traje un poco diferente á los que conozco, está cultivando el suelo á pocos pasos de una especie de barraca, en la que ondea el pabellón francés. En escasos minutos estamos en Hendaya. En el trayecto he tenido cuidado de registrar los bolsillos por sí, impensadamente, pudo quedar en ellos algún papel que sin fundamento me hiciese pasar como sospechoso; he roto los periódicos que llevaba y sólo me restan los documentos. Desciendo en el andén con el escaso equipaje que llevo á mano; nada de papeles, ni planos, ni mapas, enseño á unos señores el equipaje que he dejado sobre los bancos destinados á este objeto, me preguntan si llevo tabaco, etc., contesto y marcan con dardos los bolsos, sin abrir alguno de ellos. Cotocados en fila pasamos luego á presentar los documentos; me llega el turno y me encuentro, entre otros, ante un señor de bigote cañoso, alto y delgado, vestido de particular, rodeado de unos jóvenes militares. Me pregunta dicho señor en francés dónde voy, y luego me hace la misma pregunta en español; contesto que á Suiza; presento el pasaporte, lo mira, buscan unos antecedentes en unas fichas y me escriben en el sitio por donde debo pasar la frontera y como preguntase luego sobre ello, observan que me conviene más salir de Francia por otro sitio y rectifican amablemente. Me llama la atención que estén en este trabajo soldados jóvenes, cuando los mozos de estación tienen alrededor de 60 años, y los que registran los equipajes son mujeres, y lo comprendo luego cuando al tener que andar de prisa uno de los soldados militares veo que cojea. Espero la salida del tren para Lyon y entro en el restaurant, y al pasar al andén para subir al tren se me pide, nuevamente el pasaporte que enseño. Ya estoy en el tren y poco después subí en una estación próxima algunos soldados de unos 35 años; en otra estación suben más, y de unos 20, uno de ellos intercala algunas palabras muy parecidas á interjecciones españolas y su aspecto también es español. Bromean y ríen amigablemente, cuando no se quedan en los bancos desahucando. En algunas estaciones hay mujeres con un brazal, que conducen carritos con maletas, y el personal joven del tren, jefes, mozos, etc., llevan un brazal blanco. En los campos, nadie sembrados en su mayoría. Los pueblos que vemos al pasar desiertos; si algún carruaje se ve, es guiado por mujeres, ancianos ó casi niños. Esta es la Francia que se ve, tranquila en su desgracia. En otras estaciones suben y suben soldados, con trajes azules, gris claro, con botines azules, con zapatos los menos, con gorro de dos puntas los más, llevando unas bolsas que cuelgan una á cada lado sobre el hombro opuesto y llevando además un casco de metal del color gris del traje, y un botijo metálico gris también para el agua. El tren se detiene ante alguna estación en cuyo andén sólo mujeres se observan y los que suben ó bajan son militares jóvenes, viejos los que hay en las estaciones. Llegamos con algún retraso á Burdeos, donde ceno después de ver marchar un joven soldado de unos 19 años, que durante el camino todo lo ha dicho sonriendo, y que bien podría hacer el papel de dama joven en una función de amigos. Es un muchacho simpático que marcha á su casa con nueve días de licencia, comprendiendo en ellos el viaje. En Burdeos cada uno toma una dirección; casi todos ellos van á incorporarse de donde partieron con licencia; son miles. Entre en Burdeos con semi obscuridad, silencio; algunas mujeres en las calles, algunos soldados; paso junto á un mercado, un arco de triunfo, algunos cafés, todo muerto; paso junto á un grupo de hombres jóvenes que hablan fuerte; uno de ellos dice: «soul espagnols». Los tranvías circulan con gente; por la calle alguna mujer ó algún soldado; todo en silencio. Parte el tren con soldados y pocos viajeros civiles, en su mayoría mujeres, algunas de ellas que acompañan algún soldado pariente. No se habla de la guerra; como si no existiese; como si la guerra fuese un hecho natural, como no se habla del corazón

Unión Republicana del distrito de la M. se

Unión Republicana del distrito de la M. se, acordada, la entusiasta felicitación que acordó anoche la junta directiva por tu iniciativa en pro de la autonomía municipal. Al cumplir el acuerdo que antecede me es muy grato repetirme tuyo amigo y correligionario.—Julán Graullera. Valencia 19-12-16. Un grupo de jóvenes de Unión Republicana, de Campanar, acordaron por unanimidad felicitar á nuestro estimado jefe D. Félix Azzati por su infatigable campaña parlamentaria y su discurso contra la subvención al Reformatorio de Santa Rita y en favor de los intereses valencianos. Por la comisión: Vicente Aguilár, Manuel Benedito, José Torrijos Benlloch.

ENFERMEDADES DE LOS OJOS

Muchas de ellas, reputadas como incurables por la ciencia, curan con los tratamientos especiales del renombrado oculista americano D. Gabriel Belgodere, con títulos franceses y español, calle de las Barcas, núm. 2, principal, en Valencia. Los limpiabotas. Para cortar los abusos de la invasión limpiabotas, medio se organizó ese servicio, interviniendo la Alcaldía, que tomó á su cargo la distribución de chapas para ejercer el oficio. Pues bien, ya estamos como hace un año: los limpiabotas, como ni de lejos, asaltan al transeúnte, lo atosigan, en vez de invitarlo (ó de no invitarlo) al «limpien», sin que haya medio de meterlos en cintura. Claro es que no pedimos que se les persiga, pero sí convendría ó limitar prudentemente el número de ellos, ó obligar á los sobrados entremetidos á no molestar al público. Ruegos de buen número de personas llamamos la atención del Alcalde para que procure corregir los abusos. Las subsistencias. Ha sido autorizada la exportación á Suiza de 5.000 toneladas de alubias, resto de las 25.000 que el Gobierno español concedió el año último á dicha nación, compensando de este modo otros artículos comestibles que Suiza nos concedió, y entre ellos, trigo. Se añade que la exportación de estas 5.000 toneladas «no debe» alterar el precio de las alubias en el mercado. Cotizándose este artículo á 55 pesetas los 100 kilos, es decir, seis pesetas del precio que consideran remunerador los agricultores, por lo visto los que lo tienen acaparado esperan conseguir mayores frutos y el Gobierno, como si tuviera intereses que defender, aún concede exportaciones, para que las alubias aumenten de precio. No debe alterarlo, pero lo alterará seguramente, como ocurre con otros artículos. Es necesaria una acción más intensa, más verdadera por parte de las autoridades, para que las disposiciones oficiales no sean un mito en la realidad. La reciente huelga general ha sido un aviso energético que el Poder público no debe olvidar. Aumento de jornal á los panaderos. Ayer se reunieron una comisión de obreros y patronos panaderos para tratar de las diferencias existentes entre ambas entidades con motivo del aumento de jornal solicitado por los obreros. El conflicto quedó resuelto mediante el aumento de 25 céntimos en cada jornal, empezando á regir dicho acuerdo desde el 25 del actual. Felicitamos á unos y otros por tan justa resolución. Asamblea laica. Primera sesión. Ocupando la presidencia Miguel Puchol, presidente de la Agrupación de ex alumnos de la Casa de la Democracia, actuando de secretario F. Sanchis Guillén y Ramón Ferrer. Asistieron también de la labor esta Democracia, dijo comienzo á la labor esta Asamblea á las diez y media de la mañana. El Sr. Puchol explicó en un sincero discurso el objeto de la Asamblea, elogió á los maestros y saludó á todos los asambleístas agradeciendo el apoyo que á los ex alumnos prestaban. Después se procedió al nombramiento de la Mesa, y después de intervenir varios señores se constituyó ésta del modo que sigue: D. José Arnau, decano de los maestros laicos de la capital; D. Enrique Marzo, médico, y de secretarios los ex alumnos F. Sanchis Guillén y Ramón Ferrer. El Sr. Puchol da las gracias á la Asamblea por la digna elección é invita al señor Arnau á ocupar la presidencia. El Sr. Arnau agradece la atención que con él han tenido los señores asambleístas y promete ayudar con todas las fuerzas que le sea posible al movimiento intelectual creado por jóvenes cultos y amantes de la enseñanza libre. Después intervienen en diferentes debates sobre las peticiones los señores Guillar, Arnau, Orts, Puchol, Miralles Labeña, García Zahonero, Marín (S. y A.) y Jimeno, acordándose sean las siguientes: Tema 1.º y sus incisos, José Arnau, Eduardo Guillar, Miguel Puchol.—Tema 2.º Eduardo Guillar, Tomás Pastor y Sixto Marín.—Tema 3.º Manuel García Zahonero, Miguel Puchol é H. J. Jimeno.—Tema 4.º Enrique Marzo, Jesús Miralles Labeña y F. Sanchis Guillén. Acto seguido se levantó la sesión, acordándose hacer nueva sesión á las diez de la noche para discutir los dictámenes de las peticiones. Reunión de ponencias. Durante la tarde, en distinta hora, las diferentes comisiones han estado en pleno vigor, discutiéndose largamente la labor que de sí podían reportar, terminando completamente á las 6.20 de la misma.

ECOS

Los limpiabotas

Los limpiabotas. Para cortar los abusos de la invasión limpiabotas, medio se organizó ese servicio, interviniendo la Alcaldía, que tomó á su cargo la distribución de chapas para ejercer el oficio. Pues bien, ya estamos como hace un año: los limpiabotas, como ni de lejos, asaltan al transeúnte, lo atosigan, en vez de invitarlo (ó de no invitarlo) al «limpien», sin que haya medio de meterlos en cintura. Claro es que no pedimos que se les persiga, pero sí convendría ó limitar prudentemente el número de ellos, ó obligar á los sobrados entremetidos á no molestar al público. Ruegos de buen número de personas llamamos la atención del Alcalde para que procure corregir los abusos. Las subsistencias. Ha sido autorizada la exportación á Suiza de 5.000 toneladas de alubias, resto de las 25.000 que el Gobierno español concedió el año último á dicha nación, compensando de este modo otros artículos comestibles que Suiza nos concedió, y entre ellos, trigo. Se añade que la exportación de estas 5.000 toneladas «no debe» alterar el precio de las alubias en el mercado. Cotizándose este artículo á 55 pesetas los 100 kilos, es decir, seis pesetas del precio que consideran remunerador los agricultores, por lo visto los que lo tienen acaparado esperan conseguir mayores frutos y el Gobierno, como si tuviera intereses que defender, aún concede exportaciones, para que las alubias aumenten de precio. No debe alterarlo, pero lo alterará seguramente, como ocurre con otros artículos. Es necesaria una acción más intensa, más verdadera por parte de las autoridades, para que las disposiciones oficiales no sean un mito en la realidad. La reciente huelga general ha sido un aviso energético que el Poder público no debe olvidar. Aumento de jornal á los panaderos. Ayer se reunieron una comisión de obreros y patronos panaderos para tratar de las diferencias existentes entre ambas entidades con motivo del aumento de jornal solicitado por los obreros. El conflicto quedó resuelto mediante el aumento de 25 céntimos en cada jornal, empezando á regir dicho acuerdo desde el 25 del actual. Felicitamos á unos y otros por tan justa resolución. Asamblea laica. Primera sesión. Ocupando la presidencia Miguel Puchol, presidente de la Agrupación de ex alumnos de la Casa de la Democracia, actuando de secretario F. Sanchis Guillén y Ramón Ferrer. Asistieron también de la labor esta Democracia, dijo comienzo á la labor esta Asamblea á las diez y media de la mañana. El Sr. Puchol explicó en un sincero discurso el objeto de la Asamblea, elogió á los maestros y saludó á todos los asambleístas agradeciendo el apoyo que á los ex alumnos prestaban. Después se procedió al nombramiento de la Mesa, y después de intervenir varios señores se constituyó ésta del modo que sigue: D. José Arnau, decano de los maestros laicos de la capital; D. Enrique Marzo, médico, y de secretarios los ex alumnos F. Sanchis Guillén y Ramón Ferrer. El Sr. Puchol da las gracias á la Asamblea por la digna elección é invita al señor Arnau á ocupar la presidencia. El Sr. Arnau agradece la atención que con él han tenido los señores asambleístas y promete ayudar con todas las fuerzas que le sea posible al movimiento intelectual creado por jóvenes cultos y amantes de la enseñanza libre. Después intervienen en diferentes debates sobre las peticiones los señores Guillar, Arnau, Orts, Puchol, Miralles Labeña, García Zahonero, Marín (S. y A.) y Jimeno, acordándose sean las siguientes: Tema 1.º y sus incisos, José Arnau, Eduardo Guillar, Miguel Puchol.—Tema 2.º Eduardo Guillar, Tomás Pastor y Sixto Marín.—Tema 3.º Manuel García Zahonero, Miguel Puchol é H. J. Jimeno.—Tema 4.º Enrique Marzo, Jesús Miralles Labeña y F. Sanchis Guillén. Acto seguido se levantó la sesión, acordándose hacer nueva sesión á las diez de la noche para discutir los dictámenes de las peticiones. Reunión de ponencias. Durante la tarde, en distinta hora, las diferentes comisiones han estado en pleno vigor, discutiéndose largamente la labor que de sí podían reportar, terminando completamente á las 6.20 de la misma.

Los astilleros de Valencia

Los astilleros de Valencia. A consecuencia de una pregunta del Sr. Canals en el Congreso acerca de los astilleros que se han de construir en Valencia, y después de intervenir los Sres. García Guñirio e Ibañez Rizo, nuestro Director Sr. Azzati dijo lo siguiente: «El Sr. Azzati: Ha dicho el Sr. Ibañez Rizo al agradecer al señor ministro sus manifestaciones de esta tarde, que lo hacía en representación de todos los diputados por Valencia. Esto es verdad. (El Sr. Ibañez Rizo: Muchas gracias.) El Sr. Ibañez Rizo no se entera conmigo si yo creo también un deber inexcusable para mí levantarme á decir unas palabras. Hace algunas tardes, y en un asunto también de vitalísimo interés para Valencia, solicitó el auxilio del señor ministro de Fomento para liquidar el déficit de la Exposición nacional y regional de Valencia. La situación de algunos pequeños industriales valencianos en tan precaria, que únicamente por la amabilidad y la dulzura de un ministro resolviendo este asunto pueden tener satisfacción aspiraciones y reclamaciones que todos consideramos legítimas. Las manifestaciones del Sr. Alba fueron tan explícitas, tan cariñosas, significaron tal adhesión á las palabras que yo pronuncié, que han llovido sobre el señor ministro de Hacienda plácemes y telegramas de felicitación de todos los valencianos, interesados y no interesados directamente en el asunto. Cuando se plantea un problema como el que el Sr. Canals ha planteado, esta tarde elocuentemente y brevemente, y se consiguen declaraciones tan explícitas como las que ha hecho el señor ministro de Fomento, sería en mí una ingratitud, una injusticia no levantarme aquí á manifestar la grandísima satisfacción que producen en mí ánimo las palabras de su señoría. Valencia, señor ministro de Fomento, en todas sus relaciones con el Poder público, en todas las manifestaciones suyas parlamentarias, se ha producido siempre traducciones de sus sentimientos con tal dulzura, en sus términos de fincra para todos vosotros, que jamás ha puesto aquí un acento de acrimonia ni un gesto de antipatía ó de malevolencia hacia el Poder público, hacia la representación de España, en suma. El sentimiento regional de Valencia, sus esencias esenciales en el alma de España, y cuando ante vosotros comparecemos, lo hacemos con aquellos acentos amorosos con los cuales debemos dirigirnos á vosotros, pidiendo, no protección, porque esto casi sería un término humillante, sino, colaboración y solidaridad con todos los valencianos, que queremos dignificar, ennoblecer y engrandecer nuestra tierra. Así, pues, señor ministro de Fomento, mis palabras son de gratitud sincera y profunda á las manifestaciones de su señoría, y tenga su señoría la convicción de que las suyas repercutirán en Valencia en tales términos, que muy en breve llegarán á su señoría los ecos de la gratitud de todos los valencianos. (Muy bien.)

La cuestión del sulfato

La cuestión del sulfato. He aquí la interesante circular que los alamanistas y comerciantes de abonos se dirigen á la opinión pidiendo la cooperación de todos para lograr la importación á España del sulfato amoníaco, prohibida por el Gobierno inglés: «Muy señor nuestro: Las dificultades que hasta ahora había opuesto el Gobierno inglés á la exportación del sulfato de amoníaco para España, se han agravado considerablemente. Disposiciones recientes prohíben su exportación á España, creando una situación gravísima para nuestra agricultura. El cultivo intensivo y forzado de nuestra región, admiración de propios y extraños, fuente principal de su riqueza, sólo es posible con el empleo de las enormes cantidades de abonos que nuestra agricultura emplea. El sulfato amoníaco es un abono insustituible, indispensable para muchos, que no puede reemplazarse por otro producto de un modo conveniente. La región valenciana importa anualmente más de 40.000 toneladas de sulfato de amoníaco por sus puertos de Cullera y Valencia solamente, y cantidades variables por otros puertos. Gracias á esta importación, nuestra región alcanza la prosperidad actual y pueden vivir en nuestra provincia más de 800.000 habitantes, formando densos grupos de población agrícola; gracias á esta importación se desenvuelven en nuestra región las numerosas industrias derivadas de los productos del campo y es posible el intenso comercio de exportación que sostenemos. Sin este elemento de fertilización, imposible de adquirir hoy en otra parte más que en Inglaterra en cantidad suficiente, nuestra ruina es segura é inmediata. Comprendiendo así los representantes de las casas inglesas en Valencia y los comerciantes valencianos de materias fertilizantes, reunidos recientemente en la Cámara Oficial de Comercio y patrocinados por la misma, acordaron nombrar una comisión que fuese inmediatamente á Madrid, en donde se encuentra ya, para hacer presente al Gobierno español la trascendencia gravísima de las disposiciones del Gobierno inglés, en súplica de que por la vía diplomática se recabe la autorización para obtener la inmediata exportación de las 30.000 toneladas contratadas hasta ahora—de las restantes que hacen falta hasta completar las 40.000 que necesita la región valenciana—y de los demás que necesite el resto de la Agricultura española. Asimismo se acordó en esa junta el nombramiento de la Comisión que suscribe, para dirigirse á todas las autoridades de esta región, á todos los centros de cultura, y comunicaciones al excelentísimo señor ministro de Estado, dándole las más expresas gracias por las gestiones hechas, y suplicándole encarecidamente para que con toda

La cuestión del sulfato de amoníaco

La cuestión del sulfato de amoníaco. He aquí la interesante circular que los alamanistas y comerciantes de abonos se dirigen á la opinión pidiendo la cooperación de todos para lograr la importación á España del sulfato amoníaco, prohibida por el Gobierno inglés: «Muy señor nuestro: Las dificultades que hasta ahora había opuesto el Gobierno inglés á la exportación del sulfato de amoníaco para España, se han agravado considerablemente. Disposiciones recientes prohíben su exportación á España, creando una situación gravísima para nuestra agricultura. El cultivo intensivo y forzado de nuestra región, admiración de propios y extraños, fuente principal de su riqueza, sólo es posible con el empleo de las enormes cantidades de abonos que nuestra agricultura emplea. El sulfato amoníaco es un abono insustituible, indispensable para muchos, que no puede reemplazarse por otro producto de un modo conveniente. La región valenciana importa anualmente más de 40.000 toneladas de sulfato de amoníaco por sus puertos de Cullera y Valencia solamente, y cantidades variables por otros puertos. Gracias á esta importación, nuestra región alcanza la prosperidad actual y pueden vivir en nuestra provincia más de 800.000 habitantes, formando densos grupos de población agrícola; gracias á esta importación se desenvuelven en nuestra región las numerosas industrias derivadas de los productos del campo y es posible el intenso comercio de exportación que sostenemos. Sin este elemento de fertilización, imposible de adquirir hoy en otra parte más que en Inglaterra en cantidad suficiente, nuestra ruina es segura é inmediata. Comprendiendo así los representantes de las casas inglesas en Valencia y los comerciantes valencianos de materias fertilizantes, reunidos recientemente en la Cámara Oficial de Comercio y patrocinados por la misma, acordaron nombrar una comisión que fuese inmediatamente á Madrid, en donde se encuentra ya, para hacer presente al Gobierno español la trascendencia gravísima de las disposiciones del Gobierno inglés, en súplica de que por la vía diplomática se recabe la autorización para obtener la inmediata exportación de las 30.000 toneladas contratadas hasta ahora—de las restantes que hacen falta hasta completar las 40.000 que necesita la región valenciana—y de los demás que necesite el resto de la Agricultura española. Asimismo se acordó en esa junta el nombramiento de la Comisión que suscribe, para dirigirse á todas las autoridades de esta región, á todos los centros de cultura, y comunicaciones al excelentísimo señor ministro de Estado, dándole las más expresas gracias por las gestiones hechas, y suplicándole encarecidamente para que con toda

Asamblea laica

Asamblea laica. Primera sesión. Ocupando la presidencia Miguel Puchol, presidente de la Agrupación de ex alumnos de la Casa de la Democracia, actuando de secretario F. Sanchis Guillén y Ramón Ferrer. Asistieron también de la labor esta Democracia, dijo comienzo á la labor esta Asamblea á las diez y media de la mañana. El Sr. Puchol explicó en un sincero discurso el objeto de la Asamblea, elogió á los maestros y saludó á todos los asambleístas agradeciendo el apoyo que á los ex alumnos prestaban. Después se procedió al nombramiento de la Mesa, y después de intervenir varios señores se constituyó ésta del modo que sigue: D. José Arnau, decano de los maestros laicos de la capital; D. Enrique Marzo, médico, y de secretarios los ex alumnos F. Sanchis Guillén y Ramón Ferrer. El Sr. Puchol da las gracias á la Asamblea por la digna elección é invita al señor Arnau á ocupar la presidencia. El Sr. Arnau agradece la atención que con él han tenido los señores asambleístas y promete ayudar con todas las fuerzas que le sea posible al movimiento intelectual creado por jóvenes cultos y amantes de la enseñanza libre. Después intervienen en diferentes debates sobre las peticiones los señores Guillar, Arnau, Orts, Puchol, Miralles Labeña, García Zahonero, Marín (S. y A.) y Jimeno, acordándose sean las siguientes: Tema 1.º y sus incisos, José Arnau, Eduardo Guillar, Miguel Puchol.—Tema 2.º Eduardo Guillar, Tomás Pastor y Sixto Marín.—Tema 3.º Manuel García Zahonero, Miguel Puchol é H. J. Jimeno.—Tema 4.º Enrique Marzo, Jesús Miralles Labeña y F. Sanchis Guillén. Acto seguido se levantó la sesión, acordándose hacer nueva sesión á las diez de la noche para discutir los dictámenes de las peticiones. Reunión de ponencias. Durante la tarde, en distinta hora, las diferentes comisiones han estado en pleno vigor, discutiéndose largamente la labor que de sí podían reportar, terminando completamente á las 6.20 de la misma.

Reunión de ponencias

Reunión de ponencias. Durante la tarde, en distinta hora, las diferentes comisiones han estado en pleno vigor, discutiéndose largamente la labor que de sí podían reportar, terminando completamente á las 6.20 de la misma.

LA NUEVA ORIENTACIÓN

LA NUEVA ORIENTACIÓN. Que la diplomacia de los aliados ha fracasado estrepitosamente en los Balcanes, que será quien no lo vea, y muy apasionado ó muy necio quien trate de negarlo. Fracaso con Turquía, fracaso con Bulgaria, y fracaso de fracasar de manera dolorosa con una parte de la Grecia, con aquella parte que por obedecer las órdenes del rey ostenta los ojos del extranjero el carácter oficial de toda nación. La otra parte, la que sigue al gran patriota Venizelos, no representa por hoy otra cosa que el germen de una futura dinastía. Konstantino, solo ó acompañado, ha tenido la suficiente crimpler, habilidad para ir recordando los acontecimientos hasta colocar á los aliados en muy difícil posición. Antes de la entrada en guerra de la Rumanía, su conducta fué la del héroe por fuerza, su conducta á conservar á todo precio su neutralidad, sorriéndose á lo inevitable, sin hacer nada para prevenirlo ni para conjurar su efecto. Pero someterse no es aceptar, y el inesperado giro de la intervención rumania le ha dado fuerzas para atreverse á lo que siempre había soñado sin hallar ocasión propia de realizarlo. En estas condiciones, los elementos directores de las naciones aliadas, han visto la ineludible necesidad de aplicar en la guerra métodos de guerra, y de no continuar empleando los procedimientos del tiempo de paz. La secular política se convierte; Francia, tras disensiones públicas y secretas, dispónese á intentar el porvenir por senderos de mayor energía. ¿Cuál será el resultado? Por muy amantes que seamos del parlamentarismo y de la democracia, no podemos menos de reconocer que es inútil pretender ganar las batallas con discursos. La intervención parlamentaria en la dirección de la guerra, es una garantía democrática que una satisfacción que se da al país para convencerse de que se procura defender sus intereses en cuanto humanamente cabe, pero una remora terrible que impide toda acción rápida y suprime del tablero de posibilidades la oportunidad y la ocasión. Yo creo que la salvación de un país en guerra, consista en aplicar á los acontecimientos esas leyes que regían á los ciudadanos en tiempo de paz, y en ese sentido, los que invocan las decisiones del Comité de Salud Pública, me parecen harto más acertados que los honradas lucubraciones de los cancheros de la democracia. Desde el momento que un país declara la guerra, ó acepta la que sus enemigos le imponen, comienza un régimen de excepción, que pide leyes de excepción, y hombres excepcionales en el cargo de hacerlas cumplir. No quedan abolidas las libertades públicas, sino en suspenso; no queda derogada la democracia, sino aplazada. Y como una de las conquistas democráticas es la intervención, la fiscalización parlamentaria, lo primero que debe quedar en suspenso es el parlamentarismo, y con él, las ambiciones políticas; las luchas por el poder, las ambiciones parlamentarias. En los momentos en que el país se halla en peligro, el asunto de los diputados no está en el Congreso, sino en las trincheras. Pero este país, así domado «su democracia», «su libertad» para prescindir de los promogativas á ellas inherentes. Y así como visto ahora que durante una semana, se ha sucedido sin interrupción las sesiones secretas en los cuartos, asistido por todas las personas, «abogado» acatado el Gobierno, se ha visto en la necesidad de prometer ciertas concesiones que den á la guerra un impulso más enérgico y acaso nueva orientación. Es muy posible que los representantes del país creyeron interpretar fielmente los deseos de éste, haciendo lo que han hecho; pero lo cierto es que el pueblo está cansado de fornos oratorios, y sin darse un golpe de las consecuencias, pide á voz en grito un hombre enérgico, algo así como un dictador que salvando si es preciso por encima de leyes y rutinas, vaya triunfando en la victoria. Las responsabilidades vendrán después, pero, por ahora, el santo y seño es este: «avencer». El mismo estado de ánimo, producido simultáneamente en Francia y en Inglaterra, demuestra que el mal había llegado á ser insostenible. Los ingleses creen haber hallado solución colocando el poder en manos de Lord George; falta ahora ver á quién confía Francia la realización de sus destinos. Pero sea quien fuere, la guerra cambiará de aspecto en breve plazo. M. GARCIA RUEDA.

La novela con regalo

La novela con regalo. Se vende en todos los kioscos, precio 10 céntimos.

La paz del hogar

La paz del hogar. Se vende en todos los kioscos, precio 10 céntimos.

Pedro Mata

Pedro Mata. Se vende en todos los kioscos, precio 10 céntimos.

La paz del hogar

La paz del hogar. Se vende en todos los kioscos, precio 10 céntimos.

Rayos X Instituto de Electricidad Médica Radium

Dr. A. Batllés - Fundado el año 1900

Calle de Cirilo Amorós, 31, frente al Bañerío de Pizarro. - Valencia

Aplicación directa de los Rayos X, de gran poder de penetración y de la Electro-coagulación térmica, único procedimiento que viene dando los mejores éxitos...

Herniados (trencats), leed!

La curación de los herniados, por los aparatos Torrens. El reputado ortopédico de Barcelona Sr. Torrens, está en Valencia y en el Hotel de Roma...

PREGUNTAD a vuestro MEDICO cuales son las ventajas y resultados que se obtienen usando el SULFOIDOL ROBIN

CLINICA DENTAL Profesores especialistas. - SUCESOROS DE D. JOSE BRY Barcas, 3 (encima del horno del Puig)

Teatro Ruzafa Teatro :: Marti Gran compañía de zarzuela y ópera, dirigida por el primer actor Emiliano Latorre...

Operarias Se necesitan en seguida tejedoras, urdidoras, rodeteras y aprendizas para una fábrica de tejidos.

Brillantine Emimat Preparado ideal para los que tienen reparo en aplicar tinturas al cabello

ELIXIR DOCTOR CUESTA. ENFERMOS DEL ESTOMAGO, PROBADO.

Cafado elegante y sólido, todo suela y coñido, á precios increíbles. S. Vicente, 111 (frente cine Romea).

Noticias teatrales

PRINCESA. Lista de la compañía de dramas norteamericanos y obras de gran espectáculo, dirigida por nuestro paisano el aplaudido actor Francisco Comes...

Noticias varias. La Junta de Obras del Puerto celebrará sesión, mañana á las cuatro de la tarde.

Noticias teatrales. Debut, el sábado 24, del drama policia norteamericano, en cuatro actos, de T. R. Tungalos...

Teatro Apolo. Gran compañía de revistas y zarzuelas españolas bajo la dirección artística del Maestro PENELLA.

CINE SOROLLA. Primitiva empresa. El mayor de los éxitos cinematográficos.

Teatro Ruzafa. Gran compañía de zarzuela y ópera, dirigida por el primer actor Emiliano Latorre...

Operarias. Se necesitan en seguida tejedoras, urdidoras, rodeteras y aprendizas para una fábrica de tejidos.

Brillantine Emimat. Preparado ideal para los que tienen reparo en aplicar tinturas al cabello.

ESLAVA

Mañana viernes, ESTRENO: LAS MADRESELVAS. comedia en tres actos de D. José Ramos Martí

Conferencia de Guillar Clari. El sábado, á las nueve de la noche, desarrollará una conferencia en el Centro Instructivo Republicano de Campanar...

BLANQUITA SUÁREZ Y EL CONCURSO DE BELLEZAS. La graciosa tiple del teatro Ruzafa nos ruega la inserción de la siguiente carta:

Comentarios. Breves, por la extensión del organón. El acto de la Asamblea es de suma importancia para el porvenir...

Noticias teatrales. Debut, el sábado 24, del drama policia norteamericano, en cuatro actos, de T. R. Tungalos...

Teatro Apolo. Gran compañía de revistas y zarzuelas españolas bajo la dirección artística del Maestro PENELLA.

CINE SOROLLA. Primitiva empresa. El mayor de los éxitos cinematográficos.

Teatro Ruzafa. Gran compañía de zarzuela y ópera, dirigida por el primer actor Emiliano Latorre...

Operarias. Se necesitan en seguida tejedoras, urdidoras, rodeteras y aprendizas para una fábrica de tejidos.

Brillantine Emimat. Preparado ideal para los que tienen reparo en aplicar tinturas al cabello.

Frutas exquisitas. El que quiera adquirirlas en estos días de Navidad, visite la acreditada frutería...

POR TELÉGRAFO Y TELÉFONO

LOS CAMBIOS

DE NUESTRO SERVICIO ESPECIAL

Madrid, 20.

Cierre de Bolsa

Table with 3 columns: Cambio precedente, Cambio de hoy, and various market indicators like Interior 4 por 100, Amortizable 4 por 100, etc.

Comunicado oficial italiano del día 20.

Roma.—En el frente del Trentino, las acciones de artillería son más intensas. En la zona del alto Astico, nuestras baterías sorprendieron mediante eficaz fuego a una columna enemiga...

La «Gaceta».-Disposiciones oficiales.

Inserta las siguientes disposiciones: Nominando maestro de una escuela pública de Alicante a don Manuel Gómez. Concediendo a don José Tibi el aprovechamiento de aguas del río Patencia...

Lo que dice el ministro de Fomento.

Gasset ha dicho que las noticias que recibía de los estragos causados por las inundaciones revestían verdadera gravedad, especialmente en Cieza (Murcia), Valencia y Sevilla.

En el ministerio de la Gobernación.

El ministro de la Gobernación, al recibir esta mañana en su despacho a los periodistas ha dicho: «Reina calma completa. En todas partes se ha establecido la normalidad, y únicamente han ocurrido pequeños incidentes en los mercados de San Sebastián y Zamora.»

En el ministerio de la Gobernación.

El ministro de la Gobernación, al recibir esta mañana en su despacho a los periodistas ha dicho: «Reina calma completa. En todas partes se ha establecido la normalidad, y únicamente han ocurrido pequeños incidentes en los mercados de San Sebastián y Zamora.»

En el ministerio de la Gobernación.

El ministro de la Gobernación, al recibir esta mañana en su despacho a los periodistas ha dicho: «Reina calma completa. En todas partes se ha establecido la normalidad, y únicamente han ocurrido pequeños incidentes en los mercados de San Sebastián y Zamora.»

La dimisión de Villanueva

Tanto el conde de Romanones como Alba han sido asediados por los periodistas. Alba decía: «Ya ven ustedes mi cara; la del presidente no demuestra que haya divergencias de criterio.»

Aura Boronat conferenció extensamente con el conde de Romanones y con Villanueva por encargo del conde para ver si conseguía que retirase la dimisión el presidente de la Cámara popular.

Aura Boronat dió cuenta al jefe del Gobierno del resultado de sus gestiones. «Villanueva, dando una vez más prueba de patriotismo y de cariño a mi persona—nos dijo el señor conde de Romanones—, retiró su dimisión, y esta tarde presidirá la sesión del Congreso, y más tarde, la sesión secreta.»

Un periodista: «Se insistirá en llevar adelante el voto particular del Sr. Lamana? El conde de Romanones: «No lo creo, pues no se trata de cuestión de partido.»

En el Senado, se discutirá el proyecto de Amnistía. El general Liautey no ha llegado a Madrid, porque el tren en que viene trae seis horas de retraso.

Terminarán las sesiones de las Cortes hoy o mañana, pues ya se necesita descanso, después de cinco meses de labor. Yo estoy satisfecho de la sesión de ayer, porque nadie se ocupó de las huelgas, y eso demuestra que cumplimos con nuestros deberes sin extralimitaciones de ninguna clase.

A pesar de las visitas y conferencias de Romanones y Aura Boronat con Villanueva, éste insiste en mantener su dimisión con carácter irrevocable de la presidencia de la Cámara.

Aunque Villanueva preside las sesiones, lo hace a instancias de Romanones para evitar dificultades al Gobierno.

Marcelino Domingo y la política internacional.

Romanones ha accedido a que mañana a primera hora Domingo haga una pregunta relacionada con la política internacional. Confiaba en que se cerraría el Congreso a las seis de la tarde.

Llegada de Lyautey

Ha llegado el ministro de la Guerra francés, general Lyautey. Recibirle Geoffroy, personal de la embajada, el ayudante de Luque y otras personas.

Pío Gullón.-No quedan billetes.

Pío Gullón sigue gravísimo. Se han agotado todos los billetes de la Lotería. Se ha enviado al extranjero mayor número de billetes que en años anteriores, especialmente a América del Sur.

Las inundaciones en Sevilla

Sevilla.—Se ha reproducido el diluvio, aumentando los temores de la riada, pues la corriente del Guadalquivir es impetuosa. Arrastra ramaje, troncos de árboles, animales muertos y restos de chozas.

Los envenenadores.-Exhumación del cadáver.

El juzgado, acompañado de los médicos forenses, realizó la exhumación del cadáver de Dionisio Campos Alegre, víctima del matrimonio Ramón Santos Marraco y María de los Angeles Mancisidor, que envenenaron a Dionisio Campos.

Los envenenadores.-Exhumación del cadáver.

En el Cementerio del Este, los operarios extrajeron de una fosa los seis cadáveres que contenía, reconociéndolos todos el padre de la procesada, Lino Mancisidor y su hija Josefa, hasta que encontraron el cadáver de Dionisio, siendo trasladados sus restos al depósito de cadáveres.

Los envenenadores.-Exhumación del cadáver.

Dionisio está momificado y conservase bien a pesar de los dos años largos que lleva enterrado. El cadáver de Dionisio aparece vestido con un traje gris, que compró días antes de morir.

Los envenenadores.-Exhumación del cadáver.

La escena de reconocimiento resultó emocionante. Los forenses recogieron parte de la tierra que contenía la caja, para someterla a análisis, por estar mezclada con líquidos despendidos del cadáver.

Los envenenadores.-Exhumación del cadáver.

Extrañan las vísceras para enviarlas al laboratorio para su análisis. Según antecedentes, Dionisio tenía muchos vicios, incluso holgazanería innata, y era tan desaprensivo que se casó sabiendo que María era la amante de Ramón, dormía en la misma cama que ellos y explotaba a su mujer.

Los envenenadores.-Exhumación del cadáver.

Se abre la sesión a las 3,20 de la tarde. Preside Villanueva. Toma asiento en el banco azul el ministro de Fomento.

Los envenenadores.-Exhumación del cadáver.

Regular concurrencia en estafas y tribunas. Interpelación sobre interrupción de comunicaciones con Galicia. Rectifica Seoane.

Los envenenadores.-Exhumación del cadáver.

El ministro de Fomento hace constar que la línea ha quedado expedita. Repite cuanto ayer dijo, es decir, que el Gobierno prestó toda su atención a este asunto.

Los envenenadores.-Exhumación del cadáver.

Seoane dice que se han reanudado las comunicaciones, pero todo lo hecho no se debe al Gobierno, sino a los diputados gallegos que levantaron sus voces en el Parlamento.

justo con el Gobierno. Este, sin previas excitaciones, acudió a favorecer los intereses de Galicia.

Seoane insiste en sus anteriores manifestaciones. «Wais interviene para demostrar que Galicia está abandonada.»

Morayta declara que, habiendo sido ministro de Fomento varias veces Gasset, le alcanza la responsabilidad de las faltas escandalosas en las comunicaciones.

Alude a la ineficacia de la ley de Subsistencias, pues no se ha conseguido su abaratamiento.

Intervienen Montero Villegas, Soto Reguera y marqués de Figueroa. Les contesta el ministro de Fomento.

Se promueve un ligero incidente, acompañado de campanillazos, porque Seoane, al rectificar de campaña, dice que el ministro de Fomento es abogado de una Compañía ferroviaria.

El ministro de Fomento se duele de las frases de Seoane, y éste salva la intención de ofender al ministro, pero sostiene que ejerce el cargo de abogado de una Compañía.

El ministro de Fomento declara que el orador se expresa en tal vehemencia, que llega a terrenos vedados.

Demuestra que el Gobierno está bien dispuesto a atender las justas aspiraciones de Galicia.

Orden del día: Se pone a discusión el presupuesto de gastos e ingresos de nuestras posesiones del Golfo de Guinea.

Algunos diputados señalan la ausencia del ministro de Estado, se suspende este debate y vuelve a reanudarse el período de ruegos y preguntas.

Barcia se ocupa de la pastoral publicada por el obispo de Valladolid.

Agrega que es el toque de arrebató de un clarín de guerra.

Demuestra que la citada pastoral cae de lleno en el Código de Justicia.

Lerroux pide se incluyan en la amnistía a varios procesados por los sucesos de la semana trágica, que continúan encarcelados; que se pague a la Cámara de Comercio Española de Buenos Aires el dinero que anticipó para gastos de la embajada de la infanta Isabel.

Reñéndonse a la Comisión técnica enviada a Almadén, dice que se cometió error al dar la presidencia a un ingeniero que había desempeñado cargo en Almadén y podía, en la inspección, algo punible para él.

Como se anunció en la vista hizo desaparecer muchas cosas que no convenia viera la comisión.

Pide, que mientras las Cortes estén cerradas no se resuelva el asunto.

Ocupase de los enterramientos en las iglesias de Barcelona, asunto que agita a la opinión pública.

El templo de la Sagrada Familia ha pedido autorización para enterrar al rector de la Universidad.

El médico decano ha votado a favor, mientras otros han votado en contra.

El Gobierno no ha resuelto el problema de las aguas de Barcelona, por falta de valor cívico.

Si ocurre igual en lo de los enterramientos, se crearán precedentes y surgirán peticiones análogas.

Reúnese la Cámara en sesión secreta. Cierva, en la sesión secreta, pide que se dé una mayor difusión a las sesiones, repartiéndose profusamente el «Diario de Sesiones», incluso que se faciliten extractos a la Prensa; que se mejoren las condiciones de la tribuna de la Prensa.

Barber promete que será atendido. Nougués impugna el monumento a Alfonso XII, que no se termina nunca.

Le contesta Lema. Francos Rodríguez presenta una enmienda al capítulo primero, en que se restablece en toda su virtualidad el régimen de la comisión, dejando anulado el espíritu del voto de Lamana, que era favorable a la paga extraordinaria a los empleados.

(Grandes protestas.) Por 122 votos, contra 79, se aprueba la enmienda.

Las izquierdas anuncian la obstrucción, presentando numerosas enmiendas.

Rodés promueve un incidente por oponerse al presidente a admitir una enmienda, en la que se reproduce el voto de Lamana.

Nougués presenta otra enmienda proponiendo que rija el presupuesto actual.

Barber propone, en nombre de la comisión, la vigencia del presupuesto actual, con un artículo adicional de que se consignarán en los presupuestos que deben discutirse en Enero, 345.000 pesetas para pagar deudas del Congreso en varias legislaturas, añadiéndose que el Congreso se complacerá de que el presidente haga economías que no afecten al personal.

Se acepta unánimemente esta fórmula. Villanueva pronuncia un discurso, reconociendo a propósito de los empleados, la carestía de la vida.

(Aplausos en la mayoría y las minorías.) Reanudada la sesión discútese el presupuesto de Guinea.

Maura Gamazo protesta de que se haya suprimido la cantidad para subvencionar a los establecimientos de crédito de Fernando Poo.

Romanones accede a que se restablezca y se levanta la sesión.

SENADO

Abre la sesión el marqués de Alhucemas a la hora reglamentaria.

Aprueba el acta, la presidencia dedica sentido recuerdo a la memoria del senador Suaces.

Se acuerda que conste en acta el sentimiento de la Cámara.

Orden del día: Se aprueban varios dictámenes de presupuestos.

También se aprueba la concesión de créditos de Guerra.

Se pone a discusión el proyecto de Amnistía.

Sánchez de Toza pide algunas aclaraciones al dictamen.

Pregunta si van incluidos en la amnistía los delitos de la pasada huelga general.

El conde de Romanones le contesta que como la huelga se deslizo tranquila, no hay procesados.

El marqués de Valtierra pide que no se incluyan en la amnistía los delitos ejecutoriales.

El ministro de Gracia y Justicia justifica la inclusión.

incluyéndose el indulto por los delitos cometidos por individuos del ejército.

Se discute el proyecto de crédito para socorrer a los perjudicados por las inundaciones.

Abadal apoya una enmienda, proponiendo que se destinen 100.000 pesetas para obras de defensa contra las inundaciones.

Se aprueba el proyecto. Se aprueba la fórmula relativa a los presupuestos.

Los señores duque de Mandas y conde de Aranz declaran que tienen razones particulares para no votar la fórmula.

Sin discusión se aprueba la fórmula estableciendo la vigencia de los presupuestos actuales.

El duque de Mandas reserva su voto respecto del presupuesto.

Le contesta Alba diciendo que presentaba la obra económica de conjunto en el Parlamento y estimando necesaria una discusión detenida, que no ha permitido la aprobación dentro del plazo necesario, lo que dentro de un espíritu de concordia se propone el Senado es votar un presupuesto que en 31 de Diciembre coeque al país, la corona y el Gobierno en situación legal.

Desde luego, el Gobierno no renuncia a desarrollar su obra económica.

Respecto a aumentar las asignaciones al clero, como solicitaba el jurista Arana, dice que las aspiraciones del Gobierno y de las minorías han quedado aplazadas y se demora la explicación para cuando en Enero se reanun de nuevo las Cortes y continúe la discusión de la labor económica.

Se vota definitivamente el proyecto establecido en Ceuta y Melilla tribunales civiles.

Se discute la pensión a la viuda de Estanislao Figueras.

Moraf de Calatrava la combate. Alba la defiende, diciendo que la han aprobado las altas personalidades de todos los partidos políticos y se trata de la esposa de un jefe de Estado español.

Se aprueba, y reíñese la Cámara en sesión secreta para aprobar el presupuesto del Senado.

Reanudada la sesión pública, se levanta.

HACIA EL CERROJAZO

El Gobierno tenía el propósito de suspender hoy las sesiones de Cortes.

Romanones conferenció con los jefes de las minorías de la Conjunción, radical y regionalista, para anunciarles su pensamiento, añadiendo que en el Senado prevalecería el dictamen del Congreso al proyecto de ley de Amnistía.

Cuando a las cinco de la tarde regresó al Congreso Romanones manifestó que había quedado resuelto en el Senado lo relativo al proyecto de Amnistía, incluyendo en él los delitos por insultos a la fuerza armada, como querían los conjuncionistas, radicales y regionalistas.

Por consiguiente—añadió—habrá dictamen mixto, que se aprobará mañana en ambas Cámaras, suspendiéndose después las sesiones con la fórmula de «se avisará a domicilio».

De la guerra

COMUNICADO FRANCÉS

París.—El comunicado de la tarde dice así: «Durante la noche, ningún acontecimiento que señalara, aparte bastante actividad de la artillería de ambos lados en la región de Louvemont-Chambrettes.»

Comunicado de Oriente

París.—El comunicado oficial de Oriente dice así: «No se ha registrado ningún suceso importante, fuera de la lucha de artillería en todo el frente de Macedonia, donde continúan la lluvia y la nieve.»

Comunicado oficial inglés

Londres.—El comunicado oficial dice así: «Esta mañana hicimos saltar tres minas al Sudoeste de Neuville y Saint Vaast.

El enemigo voló otra pequeña al Sur de Ipres, sin dañar nuestras trincheras.

La artillería enemiga se ha mostrado muy activa, durante la noche, cerca de Haucourt y Abaille.

Bombardamos con éxito las líneas enemigas del Este de Faquisant.

En el resto del frente, actividad de la artillería.»

Explicaciones del Gobierno alemán sobre su Nota

Berna.—El Gobierno alemán publica una nota oficial diciendo: «La Nota alemana dirigida a los Gobiernos de la Entente encierra declaraciones precisas respecto del espíritu de las condiciones de la paz, que estamos dispuestos a ofrecer tan pronto se acepte la negociación.

Las potencias centrales hacen el ofrecimiento, convencidas de que sus derechos y justas reivindicaciones no están en desacuerdo con los derechos de los demás países.

Además no quieren aniquilar ni destruir a nadie.

Su propuesta debe considerarse como garantía de un concierto de paz duradera.

Una indicación más precisa acerca de las condiciones de la paz hubiera puesto a las potencias centrales en situación embarazosa, si la opinión y la Prensa aliadas y los Gobiernos enemigos se hubieran decidido a entrar en negociaciones, pues hubieran ido a la discusión llevando las manos atadas, mientras la parte contraria iba completamente libre.»

Nueva York.—En los círculos alemanes, comentando el discurso de Lloyd George, dicen que Alemania desea tan vivamente llegar a la conferencia de la paz que propondrá cuanto sea necesario para obtenerla.

El general Mangin a sus soldados.

El general Mangin ha dirigido a sus soldados el siguiente orden del día: «Soldados que lucháis bajo las órdenes del general Mangin el día 15 de Diciembre, entre el Mosa y el Woivre, en un frente de diez kilómetros habéis roto las líneas alemanas y avanzado hasta las posiciones previamente fijadas. Con vuestro valor y la enter-

gía de nuestro avance, habéis de nuevo afirmado nuestro predominio en el campo de enemigos, aprensando 6 destruyéndolos; habéis hecho 11.103 prisioneros, habéis cogido 145 cañones y os habéis apoderado además de algunos centenares de otros materiales de guerra, cuyo recuento no ha terminado todavía.

En medio de todo esto, lo más importante es la firme convicción del triunfo definitivo. Después de las batallas del 24 de Octubre y del 15 de Diciembre, libradas ambas en terrenos que ofrecen excepcionales facilidades para la defensa, no puede ya dudar nadie de que es posible vencer al enemigo, muy superior en número y disponiendo de una artillería formidable.

Con nuestra excelente artillería, sabiamente empleada y con el concurso de una aviación por demás hábil, no hay duda que nuestra valerosa y bien instruida infantería sabrá cumplir con su deber. Amigos míos: confiadísimo incapaz para vencer en los campos de batalla, han querido ahora nuestros enemigos tendernos la emboscada de una paz prematura, y mientras preparan y requieren sus nuevas armas, nos lanzan el grito de «kametados», grito que todos vosotros habéis oído más de una vez.

Nuestros padres de la Revolución negaron a tratar con el enemigo, mientras éste masticaba con su planta el suelo sagrado de la patria. Tampoco ahora, mientras no queda asegurado el triunfo del derecho y de la libertad, trataremos nosotros con los Gobiernos perjuros, para quejotes los tratados entre naciones no son sino pedazos de papel.

Después de nuestra final victoria, que hará ya imposible la acción de su maldad, será dictada nuestra voluntad; a sus hipócritas proposiciones de paz, ha contestado Francia con la boca de sus cañones y la punta de sus bayonetas; con esto habéis sido buenos embajadores de la República, y ella os da las gracias.—General Mangin.»

La muerte de Verhaeren.-Detenidos y fugitivos.

El Havre.—El abogado Edmundo Picard, juriconsulto y escritor belga, que no se arredra ante las iras de von Bissing, y que continúa viviendo en Bruselas, ha escrito a propósito de la muerte de Emijh Verhaeren las siguientes líneas: «Emilio Verhaeren ha sido muerto, no por los hombres, sino por el destino. Al héroe valiente, no le fué concedida la muerte de los valientes.

Bélgica y la humanidad pierden con él el más original poeta de nuestro tiempo. ¿Quién como él ha cantado las alegrías y dolores, odios y esperanzas, calmas y tempestades de nuestra vida contemporánea y sus tumultos y beatitudes, realizando el prodigio de un alma flamenga que obliga a la lengua francesa a expresar las más sutiles y magníficas creaciones de su raza? Verhaeren aparece por encima de las naciones, elevándose como un maravilloso pájaro, volando tan alto que ya no distingue fronteras.

Su existencia podía prolongarse, pero su obra está ya realizada, la belleza y el heroísmo salvados. Hubiera escrito aún e iba a escribir sobre esta guerra terrible, cuyo fin no ha podido ver.»

París.—Un telegrama recibido con bastante retraso, que publica el «Eco de París», dice que un buque de guerra francés transportó el día 12 a Salónica gran número de nuevos fugitivos y voluntarios, que dejaron Atenas.

El número de militares fusilados por haberse negado a disparar contra los aliados, se eleva a ochenta.

Se ha confirmado que los vengelistas detenidos durante el día 1.º y conducidos de noche a Gindri, cerca de Atenas, fueron fusilados sin piedad.

Han sido detenidos más de 500 libaneses. Los fugitivos llegados a Salónica, rindiendo homenaje a los buenos servicios de los marinos aliados.

Vapores volados

Copenhague.—Un vapor danés y un velero de la misma nacionalidad han chocado con minas en el mar del Norte, volando.

Toda la tripulación del velero, ha perecido. Otro vapor noruego ha chocado con una mina, volando también y pereciendo 19 tripulantes.

El «Prinz Friedrich Wilhelm»

Copenhague.—Los esfuerzos para salvar el vapor alemán «Prinz Friedrich Wilhelm», han resultado infructuosos.

Las condiciones de paz

Nueva York.—La Prensa supone que Alemania presentará claramente las condiciones de paz en respuesta al discurso de Lloyd George.

Explosión

Zurich.—En una mina, cerca de la capital, se ha producido una explosión, resultando 35 obreros muertos.

LA CONTRAOFENSIVA DEL EJÉRCITO RUSO

París.—Dícese que 350.000 rusos se han concentrado detrás del Sereth, donde han sido avituallados por los rusos, constituyendo un importante elemento para la contraofensiva que se dará por el ejército ruso, que se prepara igualmente a orillas del Sereth, para recibir el choque enemigo.

No transcurrirá mucho tiempo sin que los rusos hagan un gran esfuerzo, pudiendo considerarse como condenado a un fracaso estrepitoso el plan que se atribuye a Hindenburg sobre Odessa.

COMUNICADO OFICIAL RUSO

Petrogrado.—El comunicado oficial dice así: «Al Sudoeste de Brody y Sudoeste de Lemberg, el enemigo, después de bombardear nuestras trincheras con artillería pesada, efectuó un ataque de formación abierta contra nuestra posición; pero nuestro fuego lo rechazó hasta sus trincheras.

Tampoco tuvo éxito un ataque enemigo contra nuestros destacamentos del río Bys-tritza.

En la región de Jezupol nuestras avanzadas, después de atravesar las alambradas enemigas, atacaron los puestos avanzados enemigos y penetraron en Boronshany.

El enemigo tuvo varios muertos y huyó en desorden, dejando prisioneros.

En los Carpatos forestales, reconocimientos, con fuertes partidas, al Oeste y Sur del monte Botocbus.

Frente rumano.—En dirección de Bemmik y Buzen, duelos de artillería y fusilería.

Nuestras partidas de reconocimiento han efectuado con éxito varias operaciones en la izquierda del Danubio.

En la región de Parlik ha sido rechazado un ataque enemigo.

En la Dobruja combates con los destacamentos avanzados de Cerna.

Estos combates son intensos. Mar Negro.—El 16 de Diciembre un hidroplano enemigo, protegido por un avión, lanzó bombas, sin resultado, sobre Sulina.

El avión fué alcanzado por uno de los nuestros y cayó al mar.

Buques neutrales hundidos

Londres.—Han sido hundidos los siguientes buques neutrales: «Ason», español; «Alofa», noruego; «Jorgen Larsen», danés, y «Niord», sueco.

150.000 alemanes prisioneros

Londres.—En la Cámara de los lores, Curzon ha declarado que desde el primero de Julio, los ejércitos combinados de Francia e Inglaterra han aprehendido 150.000 alemanes y cogido 150 cañones pesados, 200 de campaña y 1.500 ametralladoras.

Nuevo empréstito

Londres.—En el mes de Enero próximo se hará un nuevo empréstito inglés. Ignórase la cuantía.

Preparativos.-Cambio de política en Austria.

Milán.—Siguen llegando tropas y material austriaco de artillería y ametralladoras a la región de Trento.

Parece que el general Koves se ha encargado de dirigir las operaciones en el Trentino.

Asegúrase que en breve habrá grandes cambios en la política interior de Austria.

Los buques mercantes armados.

Londres.—En la Cámara de los Comunes, lord Robert Cecil ha declarado que el Gobierno holandés es entre los Gobiernos consultados, el único que se niega a admitir, en sus puertos buques mercantes armados de ensivamente, pues no reconoce el derecho a los buques mercantes a armarse.

El servicio nacional en Alemania.

Basilea.—El servicio nacional se aplicará esta semana en toda Prusia y la próxima en toda Baviera.

Salvajada de los reservistas griegos.

Atenas.—Ha sido puesto en libertad el doctor Kayeris, médico militar cretense preso por los recientes alborotos y cuya inocencia ha sido probada.

Ayer salió de su prisión con los brazos rotos, una herida en la cabeza y otras varias señales de los malos tratos que le han dado los reservistas griegos.

Estos se llevaron de su domicilio hasta el cazado de una niñita del doctor. Se cree que perderá un brazo.

COLEGIO DE CORREDORES DE VALENCIA

Cambios Paris, Londres, etc. a 80/80, vista cheque bancario...

TAUROMAQUIA

Magritas se va de Joseito

Ya no es sólo Sánchez Mejías el que, siendo de la familia, se separa de Joseito Gómez...

Sucesos

El asesinato de Garau. En la delegación de Hacienda se ha celebrado la junta administrativa para entender en todo aquello que, como derivación del asesinato de Garau, se trata del contrabando...

Batida. La policía, siguiendo las instrucciones y órdenes de su jefe Sr. Coll, ha dado una batida, deteniendo y mandando al Asilo y a la Cárcel a unos cuantos rateros y rateras...

Una coza. Una caballería le ha dado una coza a Rosenda Soler Pastor, de 40 años, causándole una herida en la frente.

Raterías. Los rateros se han llevado varias prendas de ropa del terrado de la casa núm. 26 de la calle de Félix Pizcueta.

En Políada del Júcar le robaron 48 pesetas a Vicente Mompó Aparicio, deteniendo la guardia civil al presunto autor.

Accidente del trabajo. A Francisco Ferrero, trabajando anoche en una fábrica de curtidos, le cayó encima cierta cantidad de ácido, causándole quemaduras en varias partes del cuerpo.

Accidente del trabajo. A Francisco Ferrero, trabajando anoche en una fábrica de curtidos, le cayó encima cierta cantidad de ácido, causándole quemaduras en varias partes del cuerpo.

Accidente del trabajo. A Francisco Ferrero, trabajando anoche en una fábrica de curtidos, le cayó encima cierta cantidad de ácido, causándole quemaduras en varias partes del cuerpo.

Accidente del trabajo. A Francisco Ferrero, trabajando anoche en una fábrica de curtidos, le cayó encima cierta cantidad de ácido, causándole quemaduras en varias partes del cuerpo.

Accidente del trabajo. A Francisco Ferrero, trabajando anoche en una fábrica de curtidos, le cayó encima cierta cantidad de ácido, causándole quemaduras en varias partes del cuerpo.

Accidente del trabajo. A Francisco Ferrero, trabajando anoche en una fábrica de curtidos, le cayó encima cierta cantidad de ácido, causándole quemaduras en varias partes del cuerpo.

Accidente del trabajo. A Francisco Ferrero, trabajando anoche en una fábrica de curtidos, le cayó encima cierta cantidad de ácido, causándole quemaduras en varias partes del cuerpo.

Accidente del trabajo. A Francisco Ferrero, trabajando anoche en una fábrica de curtidos, le cayó encima cierta cantidad de ácido, causándole quemaduras en varias partes del cuerpo.

Accidente del trabajo. A Francisco Ferrero, trabajando anoche en una fábrica de curtidos, le cayó encima cierta cantidad de ácido, causándole quemaduras en varias partes del cuerpo.

Accidente del trabajo. A Francisco Ferrero, trabajando anoche en una fábrica de curtidos, le cayó encima cierta cantidad de ácido, causándole quemaduras en varias partes del cuerpo.

Accidente del trabajo. A Francisco Ferrero, trabajando anoche en una fábrica de curtidos, le cayó encima cierta cantidad de ácido, causándole quemaduras en varias partes del cuerpo.

Accidente del trabajo. A Francisco Ferrero, trabajando anoche en una fábrica de curtidos, le cayó encima cierta cantidad de ácido, causándole quemaduras en varias partes del cuerpo.

Accidente del trabajo. A Francisco Ferrero, trabajando anoche en una fábrica de curtidos, le cayó encima cierta cantidad de ácido, causándole quemaduras en varias partes del cuerpo.

Accidente del trabajo. A Francisco Ferrero, trabajando anoche en una fábrica de curtidos, le cayó encima cierta cantidad de ácido, causándole quemaduras en varias partes del cuerpo.

Accidente del trabajo. A Francisco Ferrero, trabajando anoche en una fábrica de curtidos, le cayó encima cierta cantidad de ácido, causándole quemaduras en varias partes del cuerpo.

Accidente del trabajo. A Francisco Ferrero, trabajando anoche en una fábrica de curtidos, le cayó encima cierta cantidad de ácido, causándole quemaduras en varias partes del cuerpo.

Accidente del trabajo. A Francisco Ferrero, trabajando anoche en una fábrica de curtidos, le cayó encima cierta cantidad de ácido, causándole quemaduras en varias partes del cuerpo.

Accidente del trabajo. A Francisco Ferrero, trabajando anoche en una fábrica de curtidos, le cayó encima cierta cantidad de ácido, causándole quemaduras en varias partes del cuerpo.

Accidente del trabajo. A Francisco Ferrero, trabajando anoche en una fábrica de curtidos, le cayó encima cierta cantidad de ácido, causándole quemaduras en varias partes del cuerpo.

Accidente del trabajo. A Francisco Ferrero, trabajando anoche en una fábrica de curtidos, le cayó encima cierta cantidad de ácido, causándole quemaduras en varias partes del cuerpo.

Accidente del trabajo. A Francisco Ferrero, trabajando anoche en una fábrica de curtidos, le cayó encima cierta cantidad de ácido, causándole quemaduras en varias partes del cuerpo.

ARMERO y MARTINEZ YMBERT

Pascual y Genís, 13 VALENCIA

VINOS DESDE HOY PODEMOS OFRECER AL PÚBLICO VARIAS CLASES DE VINOS PUROS Y GARANTIZADOS A LOS PRECIOS SIGUIENTES:

Table with wine types and prices: TINTO fino de mesa, BLANCO fino de mesa, VALDEPENAS tinto, RIOJA fino, dos años, RIOJA SUPERIOR, tres años, etc.

LICORES ENORME SURTIDO en licores, rons, coñacs, anisados, cremas, escarchados, etc., etc., de todas marcas, a precios económicos.

APERITIVOS VERMOUTHS, AJENJOS Y BITTERS

Venta de embotellados y sueltos a la medida, por litros y medios litros ESPECIALIDADES

ANIS DEL FIGARO || GRAN LICOR del DUQUE El anisado más selecto y preferido por todos los inteligentes. Superior a todos e indispensable en toda buena mesa.

SERVICIO A DOMICILIO

ARMERO y MARTINEZ YMBERT Pascual y Genís, 13 VALENCIA

Chocolates LA VIENNOISE

PIDASE EN ULTRAMARINOS Y CONFITERIAS Representante: GONZALO CAZAÑA, Hernán Cortés, núm. 23.-Tel. 267

Clínica Paraguaya

Especialidad en toda clase de enfermedades de los OJOS-REUMA Y DE LA SANGRE por rebeldes y desahuciadas que sean. Horas de consulta: de 10 a 12 mañana y de 3 a 5 tarde. Bajada de San Francisco, número 13, principal (arriba) del café Suizo, Valencia.

Descubrimiento Sensacional

Curación de las enfermedades de la piel y también de las llagas y de las piernas LA SANGRE



Antes de la curación Después de 15 días de tratamiento Hemos señalado a los lectores de este periódico el descubrimiento sensacional del señor RICHELET, Farmacéutico y Químico en Sedán, Francia, en lo que, toca a las enfermedades de la piel. Aquí la lista de estas enfermedades que han sido curadas después de algunos días, por este tratamiento maravilloso.

Eczema, herpes, impetigo, acnes, sarpullidos, prurigos, rojeces, sarpullidos, tirrimacos y costis, de la barba, comezónes, llagas varicosas y eczemas varicosas de las piernas, enfermedades sifilíticas.

Este maravilloso tratamiento ejerce su acción tanto sobre el punto en el cual se localiza el mal como sobre la sangre, que, después de algunos días, se encuentra transformada y purificada. Todos los ensayos tuvieron buen éxito, y no se ha producido jamás una recaída después de la curación.

El precio del tratamiento es proporcionado con todas las condiciones de la fortuna. (Cíete también un tratamiento para los niños de 3 años hasta hasta 10). Caba el señor RICHELET de instalar depósitos de su tratamiento en todas las boticas y droguerías de España.

Un folleto, en lengua española, tratando las enfermedades de la piel ha de ser remitido gratuitamente por los depositarios a todas las personas que lo pidan.

Para obtener también gratuitamente este folleto, basta dirigirse al señor L. RICHELET, 13, rue Gambetta, en Sedán (Francia)

DEPÓSITO GENERAL Y VENTA.—Droguería de D. Francisco Loyarte, calle de San Ignacio de Loyola 9, San Sebastián.—A Torregrasa, Pl y Margall, 24, Suiza. EN VALENCIA.—Sres. Hijos de Blas Cuesta, plaza del Mercado, 71, farmacia y droguería.—Dr. Aliño, plaza de Cáceres, 6, farmacia.—D. José Conesa, Serranos, 27.—D. Juan Alarcón, S. Vicente, 18, droguería.—Sres. Hércules Hermanos, plaza del Mercado, 75.—Sres. Contat y Compañía, plaza del Mercado, 72, farmacia y droguería.—Sres. Parell y Pifol, D. Juan de Villarrasa, 1, farmacia y droguería.—D. A. Gamit, San Fernando, 34, farmacia.

EXTRACTO DE CARNE Preparado por el DOCTOR CASTELL

Alimento tónico, reconstituyente, fabricado con la mejor carne de toro. Pídale en farmacias y droguerías.—Al por mayor, laboratorio químico industrial del doctor Castell, Almas, 13.—Valencia.

Gran establecimiento de arboricultura de Mariano Uriol

Especialidad en toda clase de árboles frutales, y en particular almendros y albaricqueros, desde 45 CENTIMOS uno en adelante.—REPRESENTANTE PARA LA REGIÓN VALENCIANA, Alfonso Théron, Camíto Barcelona, núm. 13, bajo; teléfono 561

Leed, diabéticos!

¿Queréis combatir y curar vuestra dolencia? Es indispensable recurrir al poderoso y sin rival Antidiabético MAXIM De sorprendentes y eficaces resultados. Con el uso de este preparado, no se requiere que el enfermo se sujete a ningún régimen alimenticio. Pídense en farmacias y droguerías. Al por mayor, M. Reid, Santa Clara, A, principal.

Servicios combinados

VAPORES CORREOS de AFRICA y Ferrer Peset Hermanos

Para CUBA (directo) Salidas trisemanales. Para MARSUJUA (directo) Salida semanal. Admitido cargo y pasajeros. Nota.—Los pasajes sólo se expedirán hasta la una de la tarde. Consignatarios: Ferrer Peset Hermanos Muelle 12.—Teléfono. 3.081, Grao

Testamentaria

con título Pizá del Grao Valencia. Su apoderado Manuel Pizá, aconseja a su familia presentes y ausentes, a pobres y ricos una buena armonía que el caso aconseja a fin de en compañía de un inmejorable letrado, sin gastos y en breve plazo llegar al final de este impropio trabajo; y para el buen gobierno por algunos frescos de la familia, ya saben que un servidor hace doce años y con pruebas evidentes estuvo comprometido en ciertas partes litigantes y la conciencia me aconseja lo contrario, vista la necesidad de la familia. Así que espero de la amabilidad de toda la familia en general, no den motivos para que vuelva a repetir este vergonzoso dilema y será el bien de todos para año nuevo.

Se alquilan y venden

sillas, mesas y veladores para café; también se venden y reforman estanterías, mostradores y toda clase de enseres para establecimientos; hay botas, berlines, escarpates, biscoles, puertas de cristales, soculadas, mostradores de mármol y otros muchos efectos. Torno, 48, Valencia.

Se compran y venden

estanterías, mostradores, escarpates, molinos de café, depósitos de aceites y toda clase de muebles, sillas, berlines, escarpates, biscoles, puertas de cristales, soculadas, mostradores de mármol y otros muchos efectos. Torno, 48, Valencia.

Maquineras Cortadoras Tapadoras

Se necesitan en la fábrica de calzado, Timonera, 11 al 15 (navería de Arzacapinos) junto a la fábrica de muebles de Sr. Suay.

Talleres de joyería y platería de D. Francisco Carbonell

HOSPITAL, 3 Se necesitan oficiales y oficiales, aprendices y apr. niñas. Pago buenos jornales.

Se vende

automóvil 15-20 caballos, perfecto estado. Vitanova Hermanos, Avenida del Puerto, 201.

LACTOBULGARINA

Símbiosis de fermentos lácteos y bálgaros en cultivo líquido y al maximum de vitalidad Indicaciones: Gastroenteritis agudas y crónicas, auto-intoxicaciones de origen intestinal, etc.

Dosis: De dos a diez cucharadas al día, según prescripción médica, agitando el frasco cada vez antes de destapar.

NOTA IMPORTANTE.—A fin de garantizar en absoluto la actividad de los fermentos, pasados tres meses a contar desde la fecha marcada en el precinto, se cambiarán por otros de reciente elaboración; los frascos que se devuelvan, inutilizándose el contenido de éstos a presencia de la persona que solicite el cambio.

Precio del frasco de 250 gramos, tres pesetas en todas las farmacias. Al por mayor, Laboratorio del DOCTOR CAMPOS Pl y Margall, 1.—Valencia

¡No más sabañones!

El que sufre esta dolencia es porque quiere. Use hoy mismo el infalible Bálsamo Cuerda (Bálsamo Tropical) y usted lo recomendará a todo el mundo. Desde la primera aplicación cesa el picor y dolor, evitando la ulceración. Estúche con pincel, 75 céntimos.

De venta en la droguería de G. Contat, Mercado, 72; Hijos de Blas Cuesta, Mercado, 71; Sala y Arnau, y otras principales farmacias.

COMPANIA VALENCIANA de Vapores Correos de Africa

SERVICIO DE BARCELONA Salidas fijas todos los martes y viernes a las seis de la tarde LINEA DE CANARIAS

Salidas los días 2 y 17 de cada mes, a las ocho de la noche, para Alicante, Cartagena, Almería, Málaga, Melilla, Alhucemas, Rio Martín, Ceuta, Tánger, Larache, Rabat, Casablanca, Mazagán, Mogador y Canarias.

Las notas para el embarque de mercancías, deben entregarse en la Consignación por lo menos 12 horas antes de la salida del vapor, y a mercancía debe estar al costado del buque tan pronto como éste fondee.

SERVICIO PARA ITALIA Salidas quincenales para Niza, Génova y Liorna. Salidas semanales por Génova desde el puerto de Valencia.

Espaciosas y cómodas cámaras de primera y segunda clase, con excelente alumbrado eléctrico. Fonda. Inmejorables condiciones para 3.ª clase. Telegrafía sin hilos en todos los buques

Consignatario JOSE M. MAYORAL Libertad, 10 (Cabañal).—Teléfono número 3.00 En Valencia Cruz Nueva, 6

Neurastol

GRANULADO - ESPINAR - (Patentado)

Curación segura de la Neurastenia, Inapetencia, Desequilibrio nervioso, Desnutrición, Anemia, Inapetencia, Melancolía, Embarazos delicados, Crianza. De sabor agradable. No hay que privarse de ningún alimento.

LÉASE EL PROSPECTO

De venta en las principales farmacias y droguerías. Al por mayor: J. G. Espinar-Sevilla y almacenistas de drogas y centros de especialidades de capitales.

Gran Fábrica de Lunas

espejos y cristales biselados, grabados y decorados de J. PRAT - - - Colón, núms. 7 y 9

Especialidad en toda clase de trabajos sobre lunas-espejos-cristales y mármoles. Colocación de cristales a domicilio. Lo más nuevo en marcos y molduras. Es: anipas-oleografías-grabados y tricomías. Perfumería de las más acreditadas marcas. Pinturas al óleo con marco, desde 1'25 ptas. Juguetes de todas clases y precios. Gran variedad en artículos para regalos. Esta casa es la que vende todos los artículos más baratos que nadie.

Colocación Clínica 'La Salud'

Director: Dr. Ventura Andren Curación radical de Venéreo, Sífilis, Matriz y todas las Enfermedades secretas.

Curación garantizada de la impotencia por procedimientos modernos. Aplicación del «BUB» a precios convencionales.—Gratis a los pobres. Consultas por correo. Honorarios muy módicos. Para obreros de 8 a 9 noche, 0'50 pesetas Calle Popul, n.º 1, 1.º (esquina C. Gracia y P. Merced).

LICOR BREA MÚNERA CONTRA CATARROS -TOSES-BRONQUITIS -EXPECTORACIONES -ASMA Y DEMAS AFECIONES DEL APARATO RESPIRATORIO LABORATORIO MÚNERA CASA FUNDADA EN 1875 BARCELONA

Vapores de los Sres. Ibarra y Compañía HIJOS de Nogués

SERVICIO RÁPIDO con salidas de este puerto todos los LUNES para Alicante, Málaga, Sevilla, Cádiz, Vigo, Villagarcía, Coruña, Santander, Bilbao, y todos los DOMINGOS directo para Barcelona. SERVICIO CORRIENTE con salidas de este puerto los MIÉRCOLES para Tarragona, Barcelona, San Feliu, Palamós y Marsella, y los viernes para Alicante, Cartagena, Almería, Málaga, Cádiz, Sevilla, Huelva, Vigo, Villagarcía, Ferrol, Gijón, Santander, Bilbao y Pasajes. Se entregan el cargo y pasajeros para todos los puertos marítimos servicios. Se aseguran las mercancías en la compañía inglesa «La Unión Marítima».